



RENUNCIA AL PRI PABLO, EL HIJO DE EMILIO GAMBOA PATRÓN

Por Luis Carlos Silva

Pablo Gamboa Miner, hijo del destacado priista Emilio Gamboa Patrón presentó ayer su renuncia al Partido Revolucionario Institucional (PRI) en carta enviada al líder nacional de ese instituto político, Alejandro Moreno Cárdenas.

Gamboa Miner argumentó en su misiva al diputado federal y dirigente nacional del tricolor que desde que inició su adhesión, lo hizo por convicción nacional pensando en la oportunidad para servir a su comunidad pero que

ahora las cosas han cambiado. En la renuncia con carácter de irrevocable que entregó en las oficinas del PRI en la colonia Tabacalera, Pablo Gamboa argumentó que el PRI hasta ayer su partido, ha sido secuestrado por parte de personajes impresentables que han alejado y vendido a su militancia.

El hijo de Emilio Gamboa dimite del PRI a solo 10 días de las elecciones del 2 de junio y advirtió que agradecía sobre manera a los verdaderos priistas que siempre le dieron su confianza.

Fuente: Emilio Gamboa Miner.



Foto: X: Especial